
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

03 de julho de 2015 
 Jornalista Cristiane Brandão 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

 

 

O nosso presidente, Ernani Pereira Pinto, e o diretor Jairo Silva, se reuniram com o 
presidente da Codesa, Clovis Lascosque, e os diretores Hugo Amboss, Raul Moura de 
Sá e Danilo Queiroz, na tarde de quinta-feira, dia 02, para debater o plano de saúde 
dos aposentados. O Suport-ES falou também da preocupação com os fiéis de 
armazém, que vêm dando saída de resíduos de navios. Para isso, a Codesa se 
comprometeu a buscar uma solução junto aos coordenadores da área. Já sobre o 
plano de saúde, informou que vai se empenhar, junto ao sindicato, para solucionar a 
questão.   

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

Reunião com a diretoria da 
Codesa para debater plano de 

saúde dos aposentados 
 

 


